

## **Declaración Pública**

1. Las organizaciones de conforman el Bloque Social de Educación, que en su conjunto representamos a profesores, estudiantes secundarios, estudiantes universitarios, apoderados y codocentes, hemos decidido dar una señal de unidad y manifestar el propósito de enfrentar articuladamente los próximos desafíos en materia educacional.
2. Queremos manifestar nuestro absoluto rechazo a toda forma de violencia e irracionalidad, que el país pudo apreciar con el actuar desproporcionado de las fuerzas policiales durante los desalojos de liceos ocurridos a principios de semana.
3. Lamentamos que las autoridades ministeriales hagan uso de los mismos recursos que se usaban en la Dictadura y que han sido repudiados por la ciudadanía. Nos gustaría preguntar de qué gobierno ciudadano se habla si la manifestación de los sectores sociales es reprimida.
4. Nos parece extremadamente grave que se institucionalice la persecución por ideas. El Gobierno debe responsabilizarse políticamente y terminar con esta situación que ocurre no sólo en los liceos emblemáticos de Santiago, sino a lo largo de todo el país
5. Hemos decidido presentar recursos judiciales y realizar acciones políticas durante la próxima semana en todo el país para que esta situación se detenga. El Bloque Social no acepta la conducta represiva de los municipios ni el amparo que el Gobierno ha dado para que esta situación se produzca.

**Santiago, 22 de octubre de 2006**